

Le président du Venezuela réaffirme la disposition de dialoguer avec la droite



Caracas, 25 octobre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a réaffirmé sa position favorable au dialogue avec la droite. Il a ajouté que les voix l'ont emporté sur les balles dans le pays.

Au cours de la Troisième Rencontre Nationale du Mouvement « Somos Venezuela » (en français Nous sommes le Venezuela), Nicolás Maduro a proposé la paix et la stabilité aux gouverneurs opposants élus le 15 octobre dernier.

Auparavant, le président vénézuélien avait décoré de l'Ordre Francisco de Miranda, l'ambassadeur de la Chine dans ce pays sud-américain, Zao Betang, en raison des résultats de son travail en faveur du renforcement des liens d'amitié et de coopération.



Radio Habana Cuba